

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020**

19711152 - ANNISA NADYA PRATIWI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	oke , menyapa dengan memanggil nickname nya jauh lebih mengesan lho dik misal terimakasih mbak budi..
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	informed consent baik. sudah cuci tangan sebelum periksa. pemeriksaan sensibilitas dan diskriminasi dua titik dilakukan dengan membandingkan kiri dan kanan pada ketinggian dermatom yang sama, menggunakan jenis stimulus yang sama
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	saat px. N.XII saat lidah pasien mendorong ke pipi, tangan pemeriksa berada di sisi pipi tersebut, lainnya sdh baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	Informed consent sdh baik. Cuci tangan sudah dilakukan, R. Biseps dan triseps diperbaiki lagi ya dek posisi pasiennya, suoaya bisa oke muncul refleksnya. R. Patella : dek, saat melakukan refleks patella, jangan jongkok di depan pasiennya yaa.. bisa ketendang lhoo nanti.. R. Achilles sdh baik.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	baik
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Pada saat melakukan pemeriksaan silia dan palpebra bisa dibantu dengan menggunakan senter. Pemeriksaan konjungtiva dan sklera : pemeriksaan konjungtiva bulbi dan sklera blm dilakukan. Pemeriksaan refleks pupil akomodatif tidak dilakukan. Pemeriksaan lensa : belum menyebutkan dan menginterpretasikan adanya shadow test atau tidak saat pemeriksaan lensa
PEMERIKSAAN TELINGA	pemeriksaan tidak dilakukan duduk menyilang dengan pasien tapi sambil berdiri, tidak memakai headlamp, tidak menanyakan kontraindikasi pemeriksaan CAE dan Membran Timpani, tdk melakukan px valsava dan toynbee
PEMERIKSAAN VISUS	pakai pinhole harusnya mata sebelahnya ditutup juga ya, lain lain cukup
TEKNIK ASEPTIK	Cuci tangan: keran ditutup dengan handuk ;persiapan alat:on 1x ; washing: cukup ; scrubing: ON1x, keran tidak usah ditutup; pengeringan: cukup; gowning: cukup; gloving: teknik keliru ; pelepasan baju: baju dulu baru sarung tangan, teknik melepas sarung tangan keliru; Profesionalisme: on 2x